Medaillen für die Kängurus

Ranstadt. Anfang Dezember fanden beim TV Langen die Landesmeisterschaften Doppel-Mini-Trampolin-

springen statt und die Kängurus vom Dauernheimer Trampolinverein präsentierten sich in Topform.

Vier Goldmedaillen, zwei Silber- und zwei Bronzemedaillen brachten die acht Sportler mit.

Das Team in der Erwachsenenklasse mit Charmaine Buchholz, Madita Kappen, Sandra Gerstner und Miguel Feyh sprang mit schwierigen und gut ausgeführten Übungen verdient auf den ersten Platz.

Gold gab es auch für Charmaine, Miguel und Paul Dousa im Einzel, Silber für Sina Alker und Fynn Ullersberger Mit den gezeigten Leistungen Als Kampfrichterin war Jesniorteam mit Sina, Paul, on für die deutschen Meister- terstützend dabei war. Fynn und Paolo.



und Bronze im Einzel für erturnten sich einige der sica Buchholz dabei, die bei Paolo Feyh und für das Ju- Sportler auch die Qualifikati- allen Wettkämpfen 2017 unschaften im März 2018.

Foto: privat